

Stadtverordnetenversammlung Luckenwalde

Ausschuss für Gesundheit, Soziales und öffentliche Ordnung



öffentlich

Anfragenbeantwortung

13. ordentliche öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Ausschusses für Gesundheit, Soziales und öffentliche Ordnung am 05.09.2016

7.4. Beschilderung Poststraße und Bahnhofstraße

Herr M. Thier möchte wissen, warum die Baustellen-Beschilderung in der Poststraße und Bahnhofstraße noch aufgestellt sind, obwohl die Baumaßnahme seit längerem abgeschlossen ist.

Die Anfrage wird an das Straßen-, Grünflächen- und Friedhofsamt weitergeleitet.

Antwort der Verwaltung vom 13.09.2016:

Die Beschilderung ist ein Hinweis auf eine temporäre Gefahrenstelle. Sie weist auf losen Splitt/Schotter hin und bleibt über den Zeitraum der Bauausführung hinaus stehen. Um das Gefahrenpotential durch aufgewirbelten Splitt zu minimieren, wurde die zulässige Geschwindigkeit reduziert.

Nach Aufbringung der Splittschicht wird diese in den ersten Wochen durch den Verkehr in die Asphaltoberfläche eingewalzt. Dafür ist eine möglichst hohe Außentemperatur hilfreich. Auch nach einem gründlichem abkehren sind noch genügend freie Splittanteile vorhanden die insbesondere für Radfahrer und Fußgänger eine Gefahr darstellen. Mit der Baufirma wurde vereinbart, dass die ungewöhnlichen hohen Temperaturen Anfang September noch abgewartet werden.

Die Schilder werden zum Ende der 37 Kalenderwoche (16.09.2016) beseitigt.

Jürgen Schmeier
Amtsleiter Straßen-, Grünflächen- und Friedhofsamt

Verteiler: Stadtverordnete, sachkundige Einwohner des Ausschusses, BM, 10, 11, 13, 14, 20, 32, 60, 61, 66, 68, 80, PR, OV, SF